

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Inauguration d'une place commémorative militaire SAGUENAY SOULIGNE L'HISTOIRE MILITAIRE D'ARVIDA

Saguenay, le 9 septembre 2020 – La Ville de Saguenay a inauguré ce matin une nouvelle place commémorative militaire dans le secteur Arvida, à l'intersection du boulevard Mellon et de la rue Edison. La place comprend une plaque commémorative, un canon anti-aérien restauré, un panneau d'interprétation historique, des drapeaux et des bancs.

La place servira de rappel de l'effort de guerre arvidien lors de la Seconde Guerre mondiale. Le rôle joué par l'aluminerie, qui a été agrandie lors du conflit afin de fournir du matériel aux armées des Alliés, sera à jamais commémorée par ce monument. Le canon anti-aérien symbolise les efforts de défense qui ont été déployés pour protéger l'usine. Au plus fort du conflit, 3 000 soldats étaient postés à Arvida, soit la plus grande protection militaire en sol canadien.

Le colonel Normand Gagné, commandant de la Base des forces canadiennes Bagotville, le président de la Légion Royale Canadienne Filiale 209 Arvida, M. Steeve Brown, M. Carl Dufour, conseiller municipal et Mme Josée Néron, mairesse de Saguenay, ont pris la parole pour souligner ce nouveau marqueur historique dans le paysage de la ville.

Cette place commémorative est le résultat d'une collaboration entre la Légion Royale Canadienne Filiale 209 Arvida, le Centre d'Histoire d'Arvida et la Ville de Saguenay. Elle devient une autre addition aux efforts faits, depuis plusieurs années, pour faire reconnaître le patrimoine exceptionnel d'Arvida.

-30-

Info : Dominic Arseneau, conseiller
Service des communications
Tél. : 418 820-7101